
青森県立弘前中央高等学校

御意見・御要望 関係分掌からの回答

授業の内容や教員の指導方法に関す
るご意見について

互見授業や教員研修を通じて、指導方法の改善に努めてまいりま
す。

学校ホームページの情報発信につい
て

新年度から学校の情報をホームページに掲載し、さらにBLENDでも配
信いたします。

学校内のWi-Fi環境について 現在、Wi-Fiは授業を実施する教室を中心に整備されています。

観点別評価について
観点別評価と評価点は通知表に同封されている対応票に沿って付け
られていますのでご確認ください。

学校行事等を土日にして欲しい。
教育目的や施設の利用状況など、多くの要因を考慮して日程を決定
しているため、すべての行事を土日に開催することは難しい状況で
す。ご理解とご協力をお願いいたします。

校則について
現在、校則の見直しを生徒と共に進めているところです。本校校訓
「進取」のもと、取り組んでいきたいと思います。

女子のスラックスについて
女子用スラックスは「寒さ対策」「動きやすい」という観点から採
用しました。

スラックス用の制服のを新設の要望
について

ご意見ありがとうございます。今後、検討していきます。

文化祭ダンスの保護者が見れないこ
とへのについて

来年度は保護者が文化祭のクラスダンスを見られるような企画を検
討します。

運動会の開催時期について 来年度は開催時期の見直しをしていきます。

車の送迎ルールについて
車の送迎について、Ｒ5.11.1付で「ＢＬＥＮＤ」を通して保護者へ
周知したところです。周知方法を検討していきますので、引き続き
ご協力お願いします。

車の送迎、路駐、敷地内の進入禁止
等の案内について

今後、検討していきます。
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御意見・御要望 関係分掌からの回答

車の送迎における学校内への出入り
について

朝の乗用車乗り入れは本校の駐車場を考えると厳しいです。帰りの
迎えについては、これまで通り正門から入って駐車場に駐車して頂
いて構いません（迎えの分散・教職員の駐車スペースが空くた
め）。交通安全確保のためご協力お願いします。

証明写真撮影について
現在、証明写真撮影のあり方を検討しています。また、校則の見直
しを生徒と共に進めているところです。

学食や合宿所について
合宿所については、本校に「中央会館」があるので、利用して頂け
ればと思います。

大学進学一辺倒の進路指導を見直し
てほしい。勉強のみで部活とのバラ
ンスがとれていない。

生徒のみなさんは学習と部活動の両方とも頑張っている。部活動も
活発であり、運動部・学芸部ともに優秀な成績を収めました。国公
立大学志望者だけでなく、私立大学・専門学校・就職志望者等にも
適切な指導を行っています。今後も、生徒個々の進路実現に向け支
援していきます。

学習課題が多い。講習出席の選択制
について

生徒の実情に合わせて、検討を重ねていきます。

休日の学習用の教室使用について
防災等の管理上、教員が休日出勤している時間帯に限定されます
が、休日の学習については、使用教室を限定して冷暖房を稼働して
います。ご理解のほどよろしくお願いします。

入試情報の提供について

進路参考資料を作成し進路情報を伝達するだけでなく、生徒に対し
ては説明会を行い考える機会を設けています。また、二者面談や三
者面談で進路情報の共有を行うほか、学年ＰＴＡで保護者対象の進
路講演会を行うなど、情報提供に努めています。今後もさらに進路
情報の発信に努力していきたいと思います。

受験直前の時間外指導について
計画的に受験指導を行っています。生徒の体調や感染状況を考えて
無理せず可能な限り時間内で手厚い受験指導ができるように、指導
担当者や学年と調整していきたいと思います。

３年生の面談回数を増やして欲し
い。

計画的に個人面談を行っています。生徒の状況を考えて可能な限り
手厚い個人面談ができるように、各分掌や学年と調整していきたい
と思います。

週末に実施する模試が多すぎます。 生徒の実情に合わせて、検討を重ねていきます。

可能であれば自転車置き場に屋根が
欲しい。

県立高校において新規に屋根付き駐輪場を整備する要望について
は、予算措置の対象と扱われてません。

男子更衣室が必要かと思います。 生徒の実情に合わせて、検討を重ねていきます。

　学校に対する様々な御意見や御要望ありがとうございました。
　頂いた御意見・御要望は、関係分掌を中心に検討し、改善を要する内容については次年度に向けて改善
に取り組んでまいります。今後ともよろしくお願いいたします。


